

PROF.  
LUDWIG  
HOHLWEIN

Neuere Plakate



FRIES  
München  
Maximilianstrasse 1  
Vornehme  
Herren-  
Kleidung

LUDWIG  
HOHLWEIN  
MÜNCHEN



seine Arbeit den fruchtbarsten Anteil an der Entwicklung der graphischen Künste in Deutschland. Die Zahl der von Hohlwein geschaffenen Plakate ist heute kaum noch festzustellen und wird wohl nur von dem Franzosen Cheret übertroffen, der allerdings 92 Jahre alt wurde und sein letztes Plakat mit 86 Jahren zeichnete.

Für den temperamentvollen, liebenswürdigen und jugendfrischen Künstler Ludwig Hohlwein ist der sechzigste Geburtstag nicht mehr als eine Jahreszahl, für uns — eine neue Gelegenheit, ihm zu seinen bisherigen Erfolgen zu gratulieren und für eine arbeitsreiche Zukunft weiter Glück zu wünschen!

H. K. Frenzel